

REPONSE DU SAINT-PERE

A MGR L'ARCHEVÊQUE

NOS lecteurs savent déjà que Mgr l'archevêque s'était fait un devoir d'offrir à Sa Sainteté Pie X l'expression filiale de ses hommages et de son dévouement, dans un cablogramme d'abord, ensuite dans une lettre particulière.

Les journaux ont publié, presque au lendemain de l'élection du Saint-Père, les premières dépêches télégraphiques échangées entre les évêques du Canada et le Souverain-Pontife.

Nous donnons aujourd'hui la réponse envoyée du Vatican à la lettre de Mgr l'archevêque. Le document est signé par Mgr Mery del Val, pro-secrétaire d'Etat de Sa Sainteté. C'est un témoignage empreint de la sollicitude paternelle de Pie X pour Mgr l'archevêque et tout le diocèse de Montréal. C'est en même temps un grand honneur pour l'Eglise métropolitaine. Nous nous faisons un plaisir de publier cette lettre, écrite par l'éminent prélat qui fut autrefois délégué apostolique dans notre pays.

TRADUCTION

Rome, 8 septembre 1903.

Illustrissime et Révérendissime Seigneur,

C'est un vrai plaisir pour moi que d'avoir reçu l'honorable mission de transmettre à Votre Grandeur les paroles de très vive satisfaction que le Souverain-Pontife a trouvées en réponse à votre lettre si appréciée du 22 août dernier.

Ce témoignage de vénération et d'obéissance filiales exprimé par Votre Grandeur, en votre nom et au nom de votre diocèse tout entier, si florissant par le développement de la religion catholique, ne pouvait point ne pas apporter une douce consolation au cœur paternel de Sa

Par
été noi
M. 1
M. 1